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令和４年度 第１回 大分市地域公共交通協議会 議事要旨 

 

1. 日 時   令和４年６月３日（金） 午後２時～午後３時 

2. 場 所   大分市役所議会棟４階 全員協議会室 

3. 出席者   別紙参照  

4. 議 事 

(1) 令和５年度生活交通確保維持改善計画の策定について 

[協議結果] 承認 

[議事要旨] 下記参照 

 

記 

 

議事要旨 

(1) 令和５年度生活交通確保維持改善計画の策定について 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 

【委員】 

「目標を達成するために行う

事業及びその実施主体」につい

て、ふれあい交通は、コロナ禍で

休止していた運行説明会を再開

するとのことなので、ぜひ、利用

促進につなげてもらいたい。 

路線バスにおいて、新規取組

である交通事業者と行政が連携

し、沿線住民と意見交換するこ

とは非常に効果があると考え

る。現時点のスケジュールと手

法についてご教示いただきた

い。 

【事務局】 

ふれあい交通は、毎年、秋ご

ろ、地域検討会を開催し、意見集

約後、翌年度の運行計画を策定

し、年度末に運行説明会を実施

している。 

路線バスの沿線住民との意見

交換については、具体的に決ま

っていないため、今後、沿線住

民、交通事業者と調整し、実施す

る。 
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２ 

「地域公共交通確保維持事業

に要する費用の負担者」につい

て、路線バスの費用は、交通事業

者負担はないが、今年度から実

施されているのか。 

【事務局】 

昨年度から実施している。 

 

5. 報 告 

(1)令和 3年度路線バス代替交通運行事業実績について 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 

【オブザーバー】 

自治体が運行しているため、

行政の財政負担の議論があると

考える。九州管内の 4 月の公共

交通利用者の状況をみると、コ

ロナ禍前の 8 割程度まで回復し

ているが、元に戻るのは厳しい

と考える。定性的な話だが、「い

ま現状がどうなっているのか」

ということをもう少し整理し、

今後の運行について、議論する

必要があると考える。 

【事務局】 

特になし。 

(2)鉄道駅バリアフリー化設備等整備事業完了報告について 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 特になし － 

(3)大分きゃんバスの利用促進に向けた取組について 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 特になし － 

 


